
Protokoll der 6. Studierendenparlaments-Sitzung am 07.11.2019 

Protokollant*in: Nora Feikes, FB2 

Beginn der Sitzung um 19.48 Uhr 

TOP 1: Anwesenheit/Beschlussfähigkeit 

Gäste: Simon Bahr (AStA, FB 1) 

StuPa-Mitglieder: Carsten Barth (FB 4, ab 20.20 Uhr), Antonia Busse (FB 3), Nora Feikes (FB 2), 

Lena Heimlich (FB 2), Jan Kollenbach (FB 3), Birte Lüderitz (FB 3), KaT Menze (FB 3), Tim 

Pauli (FB 1), Simon Ringelhan (FB 4, ab 20.20 Uhr), Elisabeth Waanders (FB 1) 

➢ Beschlussfähigkeit gegeben 

TOP 2: Tagesordnung 

- TOP 8 wird auf die nächste Sitzung verschoben 

➢ AbsTmmung über Tagesordnung einsTmmig 

TOP 3: Verabschiedung Protokoll vom 03.10.2019 

- keine Änderungen 

➢ Protokoll wurde per Umlaufverfahren verabschiedet 

TOP 4: Bericht des Vorsitzes 

- siehe TOP 5 

TOP 5: Berichte aus dem AStA und dem Senat 

Bericht aus dem Senat: 

- Asphalt im Innenhof (durch Rohrarbeiten) ! Steine werden bei Kernsanierung des Innenhofs 

(voraussichtlich in 10 Jahren) wieder verlegt 

- Neubau des Jazz-Gebäudes kann nicht fortgeführt werden wegen einsturzgefährdeter Mauer 

- Schulden der Folkwang sollen innerhalb von 5 Jahren abgebaut werden 

- Erhöhung des Semesterbeitrags wurde beschlossen ! Gespräch mit Fricke (und Elisabeth/

Simon) 

 ! Finanzplan und Überlegungen wurden vorgelegt (15.000€ würden von der Universität  

 benöTgt) 



 ! Herr Fricke möchte vermeiden, dass die Studierenden das Café durch Beitragserhöhung  

 tragen müssen ! Folkwang soll weiterhin 40.000€ beisteuern (es ist bekannt, dass es eine  

 langfrisTge InvesTTon ist) 

- Mifwoch (13.11.19) ist Rektoratssitzung ! endgülTger Beschluss, ob Café bestehen bleibt  

- wichTg: es müssen mindestens die 15.000€ übernommen werden  

- Beschwerden über KopiersituaTon ! viele Defekte 

- Problem: USB-STcks funkTonieren nur in der Bibliothek 

 ! es wird sich erkundigt, wie man das Problem angehen kann 

- Punkte für die Rektoratssitzung: 

 ! Finanzierung Café 

 !  „Benefizkonzert“ ! Sozial-Fond vom AStA zur Unterstützung von Studierenden 

 ! Urheberrecht-AG  ! Punkte werden vorgetragen (z. B. Freiwilligkeit der Abmachung soll  

 gekennzeichnet werden) 

 ! Bericht studenTsche Beisitzer*innen in Eignungsprüfungen (Prüfungen wurden auf  

 Englisch durchgeführt; Studierende, die nicht Beisitzer waren, durlen der Prüfung   

 beiwohnen ! nicht in Ordnung) 

 ! Ausgleich für studenTsche Gremienarbeit 

TOP 6: Berichte aus den Fachbereichen 

- FB 1: einige Kurse werden nicht angeboten und können dementsprechend nicht belegt 

werden, Studienbücher fehlen immer noch, Verwaltungskral für Fachbereich 1 fehlt 

momentan 

- FB 2: Konzerfermine 22.11.19, 19.30 Uhr „A capella“; 19.12.19, 17.00 & 19.00 Uhr 

„Adventsmusizierstunde“ 

- FB 3: Diskriminierung von Tanz-Studierenden auf dem Weg zur AStA-Party ! Kontakt zu Nina 

Kaiser wird hergestellt; „Midsommer Night´s Dream“ Anfang Dezember; Beobachtung: 

psychische Erkrankungen (bei Studierenden mit künstlerischer Ausbildung) treten häufig auf 

! Hinweis auf Ringvorlesung und Ansporn für psychologische Betreuung 

- FB 4: / 

TOP 7: Eingliederung von FachschaMen in die Satzung 

- bevor Fachschalen entstehen können, müssen sie in die Satzung aufgenommen werden 



- Termin zur Besprechung (mit alter und neuer Satzungskommission) muss staqinden 

TOP 8: Verabschiedung Haushaltsplan 

- verschoben auf nächste Sitzung (Sara Halbach wird eingeladen) 

- bife ALLE anschauen! 

TOP 9: Verschiedenes 

/ 

TOP 10: Nicht-öffentlicher Teil 

/ 

Sitzung beendet um 21.05 Uhr  

(nächster Termin per Doodle)


